



教育目標： 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

4年1組廣井先生の 研究授業がありました



6月5日(水)に4年1組担任の廣井先生の研究授業がありました。社会科「ごみはどこへ」の単元で、自分たちのくらしから出たごみがどのように集められ、処理されてきたかを学んできました。当日は、その学びから、自分にできることを考える学習でした。子どもたちは、今まで学んできたこと、自分の生活経験から、リサイクル・リユース・リデュースの視点でしっかりと考えていました。また、小中での共通実践事項でもあります、授業開始前の1分間黙想、授業開始終了時の挨拶などすばらしい学習規律で学んでいる子どもたちに感心しました。

給食センターの実習生によるミニ授業 がありました

6月13日(木)に10日(月)から給食センターに尚綱大学から実習に来られている原田先生が3年生を対象に、給食時間にミニ授業をしてくれました。骨と栄養の関係を電子黒板にスライドで提示され、中にはクイズもあり、子どもたちは楽しく学んでいました。初めて、子どもたちの前で授業をしたとは思えないほど、落ち着いた態度で話をされていることに感心しました。終わった後に話をしたら「緊張しました。子どもたちは可愛かったです。」と感想を述べられていました。

前日の放課後と直前にも、指導に当たっていただいた栄養教諭、学校栄養職員の先生2人に見守られ、リハーサルを行われていました。まさに、原田先生が努力と挑戦をされ結果、子どもたちが楽しく学べたと思います。原田先生ありがとうございました。



自主的な子どもた ちの地域貢献活動

学校ホームページに掲載しています「主任児童員・民生児童員の方々による学校訪問」の中で、休日に合志小の子どもたちが地域貢献活動をしてくれましたとあって驚きました。みどり館でダンスの教室をしていたら、みどり館に来ていた本校の4年生2人が、参加者の前で運動会で披露したyoasobiの曲に合わせて、ダンスを見せてくれたそうです。可愛く、上手なダンスに参加者が元気をもらえたとのことでした。

先月のほたる祭りのボランティアでの参加など、小学生が地域で活躍し、地域に喜んでいただく活動をこれからも行っていきます。2人の4年生ありがとう。学校の誇りです。